

Banneux (Belgique), *mardi 6 – vendredi 9 août 2024*



Redécouvrir les apôtres

Vivre la foi en comprenant notre monde marqué par eux et aussi par les contrefaçons du christianisme

La foi chrétienne est fondée sur les douze apôtres. Se ressourcer dans ce qu'ils ont dit et fait est essentiel, avec les questions de notre époque, afin de s'approprier la Révélation que nous tenons d'eux. Ils ont contribué au tournant de l'histoire du monde, une histoire que la Révélation a changée et où nous avons un rôle à jouer.

Celle-ci concernera tous les hommes, soit au terme de leur vie (le Shéol), soit à une certaine génération lorsque Jésus se manifesterà dans la gloire. Ces deux perspectives sont à redécouvrir, face au discours matérialiste médiatique ou à celui, islamique, qui touche nos enfants à l'école.

Avec P. Edouard-Marie csj, Sabine P., A. Santamaria, M. Gaillard, ...

Lieu : Prieuré de la Congrégation St Jean, Banneux (nombreux bus entre la gare de Liège et le sanctuaire, tout près du Prieuré)



Frais ttc : entre 120 et 170 € selon la chambre (+ draps) / [Enjeux de l'Étude du Christianisme des Origines](#) / *Inscription :* sperouse@gmail.com. Autres questions : admin@echo.fr.